
（１）参加者の属性

第一部（4年生）
学 部 計

経済学部 2
地域政策学部 14

合計 16

第二部（１～３年生）
学 部 1年 2年 3年 4年 計

経済学部 2 0 10 0 12
地域政策学部 1 1 16 1 19

合計 3 1 26 1 31

（２）アンケート結果 回答者47名（回答率：100%）

【問１】このイベントの開催を何で知りましたか？（複数回答可）

掲示板（キャリア支援センター内） 13
掲示板（７号館） 1
メール 29
大学ホームページ 3
教員 2
その他 4

計 52
※その他：友人（２名）、ガイダンスでの配布資料（２名）

⇒約60％が「メール」と回答。

【問２】就職相談会はいかがでしたか？

大変良かった 37
まあまあ良かった 10
普通 0
あまり良くない 0
良くない 0
未回答 0

計 47

⇒78％が「大変良かった」と回答。
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【問３-１】開催時期（5月下旬）は？

4年 １～3年 計 割合
早い 0 0 0 0.0%
適切 14 29 43 91.5%

遅い 3 1 4 8.5%
計 17 30 47 -

⇒90%の学生が「適切」と回答。

【問３-２】いつごろが適当ですか？

＊４年生＊
遅い・・4月（2名）、春休み（１名）、5月上旬（1名）、3月と7月の年2回（1名）

＊３年生以下＊
遅い・・５月インターンのしめ切り前（1名）

【問４-１】開催時間帯（１部１３時・２部１５時）は？
　

早い 1
適切 45
遅い 1

計 47

⇒９割以上が「適切」と回答。

【問４-２】いつごろが適当ですか？

14時（4年生）
11時（3年生）

【問５-１】開催時間（90分）は？

長い 0
適切 39
短い 8

計 47

⇒8割以上が「適切」と回答。

【問５-２】どれくらいが適当ですか？

＊４年生＊
120分（２名）
3回で終わりだともう少し聞きたいと感じた（1名）

＊３年生以下＊
120分（３名）
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【問６】参加した感想や意見等をお聞かせください。

＊４年生＊
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・
・
・
・
・
・
・
・
・

・
・
・
・

・
・

・
・

・
・
・
・
・
・

・
・

就職して２年と若い方から話しを聞くことができて良かったです。
とてもよかったです。沢山のお話が聞けました。
すごく親身に聞いてくれてうれしかったです。
アットホームな雰囲気でお話できてよかったです。
筆記の重要度がわかりました。
面接の大切なことを多く知れてすごくためになりました。

たくさんの方々が来てくださっていたので、もっと時間があったとしたらより多くの
方々にお話を聞きたかったです。

質問に丁寧に答えてもらえて対策をとれそうです。

２５分トーク。５分入れ換えタイムにして欲しいです。

職員の方1人に対して学生というよりかは職員の方もう少し（２人くらい？）複数で
やってもらえる方が奥深くきける気がした。

全部回れるコマ数がほしかった。

不安だった質問にたくさん答えていただき非常によい機会でした。
若手職員の方だったので、質問もしやすく試験を受けた１．２年だと最近の傾向等も分
かったので良かったです。他の市の職員の方ももっといたら良かったなと思います。
過去に出題された筆記試験の内容や面接会場の雰囲気を知ることができ参考になりまし
公務員の方たちとの距離も近く聞きたいことがたくさん聞けた。また１年目の方は同じ
ゼミの先輩などもいらっしゃってとても話しやすくOBOGの良いところだなと感じた。

時期的には遅いと思いましたが、自分たちのみじかな先輩たちだったので聞きやすかっ
たですし分かりやすくてよかったです。

質問に色々と優しく答えて下さったので有意義な時間になりました。
実際に働いている方からお話を聞けて本当に参考になりました。ありがとうございまし
とても参考になりモチベーションがあがった。
より公務員になりたい気持ちが高まった。参考になりモチベーションがあがった。
OBだからこそ話しやすかったりしてとても良かったです。

１回の時間をもう少しのばしてもいいかもしれません。

自分が１年生にもかかわらずていねいに対応してくださりよかった。
いろんな話を聞けてとてもためになりました。普段聞けないことや知らなかったことを
たくさん聞けてよかったです。有意義な時間でした。ありがとうございました。
面接内容や勉強以外にやっておいた方がよい事など、詳しく知ることができてために
生の声がきけてすごく良かったです。
質問しやすい環境でよかった。
実際に会って話を聞けたことで、もっと勉強に力を入れなきゃなと気を引きしめること
ができた。
フランクに話して下さって、有意義な時間になりました。

実際にOB・OGの方と話すことで、他の方よりはフランクに話しを聞けて良かったと思
います。

様々な話を聞くことができて参考になりました。
自分が就活をする際にとてもためになるイベントだと感じました。
公務員試験に向けていろいろな疑問があったので解消できてよかった。実際に働いてい
る方の話をきいて大変参考になった。
もっとたくさん話がきければと思いました。

ゆらいでいる自分にとって公務員を考える良い時間になりました。
実際に公務員のかたにお話を聞けてとてもよかったです。知らなかったことを知れてタ
メになりました。
試験対策など今後の指針となった。
とても勉強になった。
とても参考になりました。

部署ごとに適切なことを聞けて良かったと思う。聞きたいことが聞けて良かった。
時間などどれもとてもちょうどいい。


